

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisa data yang menggunakan *Product Moment*, diperoleh koefisien korelasi r_{xy} sebesar 0,957 dan peluang galat sebesar $(p) = 0,000$, dengan harga $p = 0,000$ adalah lebih kecil dari 0,05. Dari hasil yang diperoleh maka penelitian ini menunjukkan hasil bahwa ada hubungan antara pola asuh demokratis dengan perilaku prososial remaja. Sumbangan yang diberikan sangat signifikan, hipotesis penelitian mengatakan ada hubungan positif antara pola asuh demokratis dengan perilaku prososial remaja SMK PGRI 3 Sidoarjo. Dimana semakin tinggi pola asuh demokratis yang diberikan pada remaja semakin tinggi pula perilaku prososial yang muncul pada remaja. Dengan demikian hipotesis **diterima**.

B. Saran

Dalam penulisan skripsi ini ada hikmah yang hendak dijadikan sebuah pengalaman yang berharga yakni pengetahuan tentang pola asuh orang tua dan perilaku prososial, sehingga berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari pembahasan tentang masalah ini, maka peneliti memberikan saran antara lain:

1. Bagi Orang Tua

Berdasarkan penelitian ini, peneliti menyarankan kepada orang tua bahwa pola asuh demokratis tidak hanya merupakan pola asuh yang positif, di dalamnya juga membantu untuk melabeli dan mengidentifikasi perilaku yang prososial, mengambil sikap, menghargai akan kebutuhan orang lain, dan juga memahami perasaan orang lain, sehingga dapat mencetak generasi islam yang mempunyai kepribadian yang baik dan berakhlakul karimah.

2. Bagi Siswa

Berdasarkan penelitian ini, peneliti menyarankan kepada siswa atau pelajar sebagai subyek penelitian perlu memahami bahwa kita hidup sebagai makhluk sosial tidak akan dapat untuk menjalani kehidupan dengan kesendirian, dan pasti butuh akan orang lain. Dengan membiasakan diri untuk berperilaku prososial, kita akan mudah mendapatkan pertolongan jika suatu saat membutuhkan akan pertolongan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini jauh dari sempurna dan masih banyak kelemahan, maka disarankan khusus bagi peneliti selanjutnya hendaknya mempertimbangkan beberapa hal sebagai berikut:

- a. Penelusuran data secara mendalam perlu dilakukan untuk memperoleh data yang lebih lengkap dan akurat.

- b. Memperhatikan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi perilaku prososial selain pola asuh demokratis, seperti tipe kepribadian, lingkungan sekitar, tingkatan sosial, kepadatan suatu tempat.
- c. Memilih alat ukur yang lebih mudah dipahami oleh sample penelitian dan menghindari kejenuhan sampel penelitian dalam menjawab, sehingga data penelitian didapatkan akan lebih akurat.